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Compte-rendu du conseil d'école du vendredi 12 juin 2009 
                                                         

                                                

 

Etaient présents 

représentant la commune de Coudoux 

Monsieur MANIFACIER 

Représentant les parents d'élèves FCPE 

Mesdames AUBERT,DILLY, CHANDELIER, DUPREZ LENOIR, PICCO, POUSSINEAU-MERCIER, 

STEFANINI. 

Messieurs BRUANT, BERUTTO,  DEBRET et TRANIELLO. 

Equipe enseignante 

Mesdames ANSIDEI, CABITEN, HOAREAU,  MARTINI C, MARTINI H., NOLOT, PAOLI, PESQUIE, 

PLISSON, RIGAL. 

Messieurs GREMEAUX et PESQUIE. 

Représentant DDEN 

Mme MARCHETTO 

 

La séance est ouverte à 18 H 00. 

Mlle LEZAUD, enseignante, et Mme RAJON, parent d'élèves, sont excusées. 

 

 

 

 

I) ORGANISATION PÉDAGOGIQUE ET SCOLAIRE. 

 

1. BILAN DE L ANNEE 

 

a) Classes transplantées 

Classe Trappeurs CM2 Aet CE1 B: le bilan est largement positif, expérience à renouveler. 

Classe chevalerie CM1 : même bilan,  

 La classe de M. et Mme Pesquié fera une exposition photos sur ce voyage le lundi 22 juin,  

Mme Bourgeonnier étant en congé maladie, elle ne pourra pas exposer ses travaux. Par contre, un CD photos sera 

fourni aux parents d’ici la fin de l’année. 

 

 b ) événements passés et prévus : 

 

Sorties de fin d'années: 

- Les 2 CE2, les CM2 A et les CE1 B sont allés voir un spectacle de danse au Grand Théâtre d’Aix le 15 

mai. 

 -   Les CE2B ont rencontré leurs correspondants  durant une journée à Velaux le 26 mai 

- CE1A et CE2 / CM1 : sortie aux Baux de Provence le 28 mai 

-  CPA et B et CP/ CE1 : vieux mas à Beaucaire le 19 juin 

- CM1B et CM2 B : sortie au Frioul et au château d’If le 25 juin. 

- CM1A  et CM2 A : sortie au Frioul le 26 juin. 

 

Le mardi 16 juin, Jean-Luc Luciani, auteur de livres pour la jeunesse rencontrera les classes de CM1 et CM2. 

 

Les classes de CM1 et CM2 seront sensibilisées aux feux de forêt et à l’importance de l’entretien de la végétation 

par le Comité des Feux de Forêt de Coudoux le lundi 22 juin au matin. ( projection vidéo et venue de camions 

CCFF  dans la cour de l’école). 



La kermesse aura lieu le lundi 29 juin matin. 

 

 

 

 

     2 - PROJETS POUR L ANNEE 2009 / 2010 

 

a) Projet jardin pour le cycle 2 

Le lundi de 14 h à 16 h 15, des bénévoles viendront organiser pour les enfants du cycle 2 des activités jardinage 

( la mairie prend en charge la mise en place du jardin de l'école et la mise à disposition du matériel nécessaire ). 

les parents disponibles sur ce créneau horaire seront également sollicités en temps utile pour encadrer l'activité. 

 

b) Projet percussions 

Le projet sera mis en place dès la rentrée dans toutes les classes avec l’étude des différentes percussions ( dossier 

remis par la société PLAYBLICK) 

Du 30 novembre au 4 décembre auront lieu à l’école des ateliers percussions avec des animateurs pour toutes les 

classes.  

Un spectacle clôturera ce projet  le jeudi 3 décembre après midi à l’école ainsi que le vendredi 4 au soir pour les 

parents. 

Ce projet sera financé par la CPA ainsi que par la mairie de Coudoux.  

 

c) Futures classes transplantées 

A ce jour, plusieurs enseignants semblent intéressés. 

Les classes Trappeurs :  4 classes ( CE2 A; CM2 A; CE1 B; CM1 A ) 

La classe chevalerie : le CM1 B 

Une classe transplantée à définir pour un CP et le CE1 B.  

Ces différents projets seront à l’étude dès la rentrée. 

 

                   d) Organisation de l'équipe 

         

A la rentrée 2009, M. Pesquié quittera l’école ( mise en disponibilité pour un an), il sera remplacé par un nouvel 

enseignant : M. Ricard. 

Monsieur Thibaud, AVS de l’école depuis trois ans nous quitte à la rentrée puisque son contrat n’est pas renouvelé. 

Nous le voyons partir à regrets. 

 

 

 3- STAGES VACANCES CM1/ CM2 

 

La seule information disponible à ce jour est la suivante : un stage aura lieu du 24 au 28 août à l’école, mais il 

concernera uniquement les CM2.  

 

 

II ) BUDGET ET FONCTIONNEMENT. 

 

1- BUDGET CLASSES 

 

Les enseignants remercient la mairie de Coudoux puisque cette année le budget livres a été augmenté. Il est de 540 

euros par classe pour les achats de livres et de 680 euros par classe pour les fournitures. 

Selon les classes, les commandes peuvent différer : certaines classes ont profité de cette hausse de crédits livres 

pour renouveler des séries complètes de manuels, d’autres ont préféré utiliser cette somme en plus pour acheter 

plus de fournitures pour la classe. 

Les représentants des parents d’élèves souhaitent savoir s’il est possible d’attribuer un budget spécial à l’école en 

cas d’ouverture de classe ( un crédit exceptionnel afin d'équiper la nouvelle classe sans pénaliser le budget de 

l'école : la mairie confirme que cela sera pris en compte .). La directrice fait remarquer que lors de la dernière 

ouverture de classe, une classe entière avait vu son mobilier entièrement renouvelé.  

 

2- EFFECTIFS RENTRÉE 2009 

 

57 CP /   57 CE1  / 60 CE2 /  70 CM1  /  59 CM2  soit 303 élèves 



Il faudrait atteindre un quota de 324 élèves pour espérer une ouverture de classe. Toutes les inscriptions n’ont pas 

été faites, mais à ce jour, la probabilité d’ouverture d’une classe à la rentrée est assez faible. 

2 répartitions sont envisagées : 

 2 CP          1 CP /CE1        2 CE1        2 CE2   2 CM1   1 CM1/CM2       2 CM2 

 

Dans cette éventualité les 2 CE2 auraient 30 élèves 

OU 

2 CP      1 CP /CE1       2 CE1       2 CE2      1 CE2/CM1           2CM1           2 CM2 

 

Dans cette éventualité les 2 CM2 auraient 30 élèves. 

 

Mais la répartition des élèves n’est en aucun cas définitive. Elle sera réétudiée d’ici la rentrée par l’équipe 

enseignante en fonction des nouvelles inscriptions. 

Dans l’éventualité où une classe serait créée en septembre, elle serait accueillie dans les locaux de la maternelle, 

en attendant l’ouverture des nouveaux bâtiments  ( disponibles a priori d’ici début 2010) Un budget exceptionnel 

serait à ce moment-là  fourni par la mairie pour l’achat de mobilier et de fournitures. 

 

3- MÉNAGE ET HYGIÈNE 

 

Au niveau du ménage dans l’école, une légère amélioration est à noter. Toutefois, le résultat est toujours 

insuffisant, notamment au niveau du nettoyage des sols  dans les classes, de la salle des maîtres et des toilettes. 

 

Une réunion avec le représentant de la société ONET, les 2 directrices des écoles  et le représentant de la mairie 

devait avoir lieu afin de faire part des doléances au sujet du ménage. Toutefois, Mme Auger, Inspectrice de la 

circonscription d’Aix Ouest a vivement déconseillé aux directrices d'y participer. Le représentant de la mairie et 

les représentants des parents d'élèves le déplorent . 

 

Un inspecteur Hygiène et sécurité a fait le point à l’école primaire avec Madame Hoareau, et doit écrire un 

rapport qui doit être transmis à la municipalité dès réception. 

A la rentrée, des sèche-mains électriques devraient être installés dans les toilettes des enfants afin de remédier au 

problème d'hygiène posé par les torchons, changés au mieux une fois par semaine. L a DDEN trouve cette situation 

inadmissible. 

Les représentants des parents d’élèves veulent savoir pourquoi il n’y a plus de personnel mairie pour le ménage à 

l’école. Mr Manifacier fait remarquer que les personnes qui s’occupaient du ménage sont parties à la retraite et 

que leurs postes n’ont pas été renouvelés par souci d’économie. Un prestataire de services comme la société ONET 

permet une économie de 30 000 euros par an. Reprendre du personnel municipal est inenvisageable pour la 

mairie. 

M. Manifacier insiste sur la nécessité d'une réunion entre toutes les parties concernées. La DDEN demande s'il ne 

serait pas possible et envisageable d'inviter un représentant de la société ONET à un prochain conseil d'école. 

C'est effectivement possible. 

 

La FCPE pose la question de la surveillance des toilettes durant les récréations. Mme HOAREAU répond qu'il 

n'est pas envisageable que quelqu'un soit préposé à la surveillance exclusive des sanitaires et que les enseignants y 

jettent régulièrement un oeil. 

La FCPE suggère un affichage dans les toilettes rappelant aux élèves leurs droits et devoirs et les règles de bonne 

utilisation des locaux, ce qui avait été envisagé précédemment par l'équipe enseignante. 

 

4-  INFORMATIQUE ET B2I 

 

Un don de plusieurs ordinateurs  fait à l’école par des parents d’élèves a permis de changer toutes les unités 

centrales de la salle informatique et de parvenir à un fonctionnement normal du matériel.                                     

Sept autres unités centrales  ont été reçues ce qui devrait permettre que dans un avenir proche chaque classe 

puisse être équipé de son ordinateur, comme le souhaite la directrice. Elle aimerait aussi pouvoir bénéficier pour 

les enseignants de son école d’une vraie salle informatique dans les nouveaux bâtiments. Mr Manifacier précise 

qu’une salle informatique pourra être installée après les nécessaires travaux d’adaptation .  

 

Les maîtresses de CM2 ont le B2I à valider d’ici la fin de l’année pour leurs élèves qui doivent avoir acquis en 

cours d’année le niveau 1 de compétences en informatique. 



La Brigade de prévention de la Délinquance Juvénile a fait une intervention auprès des CM2 afin de leur exposer 

les risques et les dangers liés à l’utilisation non contrôlée d'internet. 

 

Les représentants des parents d’élèves émettent le souhait de voir un « référent informatique » appartenant au 

personnel municipal pour la gestion et la maintenance des ordinateurs, la gestion/archivage des interventions 

effectuées sur les différents postes, ce qui permettrait d'éviter le type de  difficultés qui n'a permis la remise en état 

de la salle informatique que très récemment. 

 

Mr Manifacier explique qu’un technicien intervient régulièrement et que depuis mai 2009, un suivi est fait 

régulièrement. Il n’y a toutefois pas de contrat de maintenance spécifique pour les ordinateurs de l’école. Le 

contrat de maintenance détenu par la Mairie pour ses ordinateurs  pourrait éventuellement être étendu à ceux de 

l’école… 

 

 

5-  LISTES FOURNITURES FCPE ET PANNEAU D’AFFICHAGE. 

 

Les parents d’élèves souhaiteraient que les enseignants fournissent dès la fin du mois de juin la liste de fournitures 

pour les différentes classes. La FCPE proposait qu'au moins la liste des fournitures communes par niveau soit 

affichée. Les enseignants pensent que cette liste-type ne correspondrait pas forcément à leurs attentes ( trop de 

fournitures demandées pour certaines classes, …). 

 

 L’équipe enseignante va donc s’efforcer de définir  un « tronc commun » de fournitures demandées par niveau. 

Cette liste sera affichée devant l’école à la fin de l’année. Chaque enseignant sera libre à la rentrée de la 

compléter en fonction de ses propres besoins. 

 

La  FCPE propose que soit posé devant l’école  un panneau d’affichage dédié à la communication enseignants / 

parents, particulièrement utile lorsque les enseignants ont besoin de parents pour encadrer une activité ou une 

sortie. 

 

La FCPE souhaiterait également  que soit dessinée au sol  devant l’école une « zone de  courtoisie » Cette zone 

éviterait la cohue des parents devant la grille, et permettrait donc aux enfants de sortir de l’école en toute sérénité. 

 

Les représentants des parents FCPE tiennent à remercier la Mairie ainsi que l’équipe enseignante pour la qualité 

des événements organisés au cours de cette année scolaire. 

 

 

 

La séance est levée à 20 H 00. 

 

 

 

La Directrice                                                                       Les représentants des parents d'élèves  FCPE 

                                                                                                                         


